

Editorial

Al distinguido y culto público lector :

Después de un largo silencio, debido a razones diversas que no son del caso señalar, es que nos ponemos de nuevo a vuestra consideración con el fin de proponerles el presente Volumen XVI correspondiente al Año 2000. En lo sucesivo y paulatinamente nos iremos poniendo a la par con el calendario, motivo por el que apelamos a su comprensión y paciencia.

En este caso, les presentamos el esfuerzo del Departamento de Salud Mental Comunitaria, que a propósito de su vigésimo aniversario asumió la responsabilidad de llevar a cabo una Sistematización de la Experiencia de seis de sus Programas, predominantemente de los años 1998 al 2000.

Es nuestro propósito que los temas desarrollados en esta oportunidad, sirvan para favorecer el intercambio de opiniones, para ejercer la crítica saludable, para rescatar lo mucho o lo poco que todos podamos lograr desde nuestras respectivas posiciones, en suma, para animar la discusión de estos u otros tópicos de interés para la comunidad científica, de la cual somos parte, y de nuestras respectivas comunidades en los diferentes ámbitos en los que responsablemente nos desenvolvemos.

Si de responsabilidad se trata, no debemos dejar de reconocer que aún presentamos errores y desaciertos, que con hidalguía asumimos, y que no se deben solo a nuestra inexperiencia.

Sea pues, como se deja entrever en los párrafos predecesores, que estas páginas también estarán a vuestra disposición para las comunicaciones que tengan a bien proponer y que cumplan con las condiciones específicas para su publicación, como se señala en el interior del presente número.

Finalmente, deseamos expresarles los sentimientos de nuestra especial estima y consideración, a nombre de la Dirección General del Instituto y de los miembros del Comité Editorial.

EL EDITOR